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Pour moi ce concours était un peu cotrrme la première fois ou je suis allé en Andalousie avec
mon ami Hervé Bourdon.

Pourquoi coest inexplicable, mais j'avais un pressentiment. . . . . . ne pouvant être sur place le
premier jour pour des raisons personnelles douloureuses.

Le vendredi 10 en milieu d'après midi, à mon arrivée, je me souviendrai toujours du sourire
d'Hadrien et de mes amis, ces regards pétillants en disaient long.

De nature prudente, j'écoute un peu amusé, mais impatient de découwir ce territoire du bout
du monde.
5 mn me suffrent, quand Hadrien découpla Diego, il ne fallut pas longtemps pour que notre
lascar pit2 points sur faisan, une compagnie de perdreaux volant sur sa gauche et pour finir
un peu hop de passion pousse notre jeune élève à la faute sur faisan.

J'ai compris que nous allions viwe de belles émotions sur ce territoire d'exception, 3 jours de
pur bonheur, tous les ingrédients étaient réunis, parcellaires de petites tailles tres chassant et
surtout beaucoup de variations de cultures, betteraves, pofilmes de terre, luzerne, friche,
chaume, un peu la Pologne.
Sauf qu'à Audinghen leur trésor c'est la mer en toile de fond et çà c'est magique ! côté gibier
il y a pléthore de faisans, perdreaux, quelques cailles et bécassines, on rencontre aussi
chevreuils et lièvres mais en général ils n'ont pas gêné les chiens.

Tout paraît paradisiaque, pas facile en fait, vent assez desséchant peut-être !!!! tenains
morcelés pourquoi pas !!!
Je crois qu'il faut des prédateurs avec beaucoup d'initiatives sinon le gibier était plus fort que
nos cabots.

Une ambiance de passionnés, peu importe le résultat, on voulait du spectacle, preuve encore
une fois que les chiens de GQ savent s'adapter, juges, spectateurs, concurrents ont pris du
plaisir, grâce à l'accueil de nos hôtes, une organisation sans faille, une intendance digne d'un
grand restaurant et des intenlions délicates : méchoui, bière du pays s'il vous plaît offert sur le
terrain à la fin de la joumée.

Merci à Jean-Pierre, Daniel, Emmanuelle, Yves and Co, j'en oublie et je m'en excuse.
Mais ce concours est un bel exemple pour la sélection de nos chiens et pour la convivialité qui
se meure dans nos grandes messes.

A nous de prendre nos responsabilités pour que perdure ce type de concours en étant
partenaire de ces hommes de l'ombre qui travaillent toute l'année sur le terroir pour que le
gibier se reproduise dans de bonnes conditions.
Chapeau Yves, tu as réussi ton challenge et tu pourras compter sur nous l'année prochaine, un
grand merci à nos clients qui ont voulu nous suivre dans cette nouvelle aventure.


